

# Star Trek - Univers

Pourquoi les séries  
star trek ne durent  
**QUE 7 saisons ?**



Géraldine Majere

Pourquoi les séries star trek ne  
durent **QUE 7 saisons ?**

Par Géraldine Majere

Hé bien la réponse est simple : fin 1945, le jeune Eugene Wesley RODDENBERRY servait encore dans l'US Navy et faisait partie à ce titre des forces d'occupation américaines au Japon. S'étant entiché d'une jeune et jolie Geisha, du nom de Hitomi TSURU, il ne tarda pas d'ailleurs à faire connaissance avec la pègre locale, à savoir les redoutables Yakuza.

Afin de pouvoir vivre le parfait amour avec sa petite japonaise, le jeune Gene Roddenberry accepta d'intégrer le gang local en prêtant serment et reçu pour ordre de détourner les précieux stocks de la Marine américaine pour nourrir et armer le clan de Yakuza. Et puis un jour, Gene en eut marre de sa copine car il avait croisé une jolie blonde originaire du Texas qui était infirmière sur le porte-avions USS Enterprise (quelle coïncidence, hein?) et il quitta sa petite japonaise et laisse tomber le gang. Grand mal lui en prit puisque les mafieux japonais l'attrapèrent un jour dans une ruelle sombre, le tabassèrent à mort puis lui sectionnèrent coupé trois doigts, deux sur la main gauche, un sur la droite en guise de punition (une charmante tradition chez les Yakuza les obligent à se couper un doigt quand ils ont commis une faute envers leur clan. En l'occurrence, Gene avait commis trois fautes : larguer la jeune Geisha qui était enceinte de lui d'ailleurs, quitter le clan sans autorisation, couper les vivres de son clan en tentant de le fuir, Ndlr).

De ce fait, il ne restait plus à Gene que sept doigts lorsqu'il fut rapatrié de toute urgence aux USA (aux bons soins de la charmante infirmière de l'Enterprise) quelques jours plus tard.

Si les saisons de Star Trek ne durèrent que sept saisons, c'est tout simplement parce que Gene Roddenberry était absolument nul en calcul et qu'il devait compter sur ses doigts ! Evidemment, comme il n'en avait que sept, il ne pouvait au-delà, à moins de se déchausser. De fait, si TNG n'eut que sept saisons, c'est bien pour cela. Naturellement, Rick Berman n'en sut rien et cru qu'il s'agissait d'une sorte de tradition et il la maintint lorsqu'il fallut déterminer le nombre de saisons pour DS9 et Voyager.

"Ah mais pourquoi TOS n'a-t-elle que trois saisons alors ?" me demanderez-vous ? Et bien au moment de la création de Star Trek (1966), Gene s'était cassé le bras droit en faisant du ski et il avait donc un plâtre au bras droit. Du coup il ne pouvait que compter qu'avec sa main gauche, qui n'avait évidemment que trois doigts !

Par ailleurs, il est intéressant de noter que ce petit exposé sur le passé du créateur de Star Trek met la lumière sur la raison pour laquelle les films de Star Trek ayant des chiffres pairs étaient mieux réussis que les films ayant un

chiffre impair : Gene avait plus de facilités pour utiliser sa main droite, qui avait quatre doigts, alors que sa main gauche qui n'en avait que trois l'énervait prodigieusement. Bien que Gene se fit mettre ensuite des prothèses, l'habitude resta et les films ayant des films impairs furent des daubes retentissantes, et tout particulièrement Star Trek V puisque le chiffre cinq était un chiffre que Gene haïssait car cela lui rappelait cruellement son infirmité : le nombre de doigts que possède normalement une main !!! Enfin, dernier petit détail anecdotique : la jeune Geisha donna naissance en 1947 à un petit garçon qu'elle prénomma Hikaru. Informé par hasard dix neuf ans plus tard, Gene fut très touché par cette nouvelle mais n'eut pas le courage de reconnaître ce rejeton. En revanche, pour se tenter de se racheter, il baptisa en l'honneur de ce fils illégitime l'un des personnages de sa nouvelle série TV de science fiction : le lieutenant Sulu (Hikaru Tsuru -> Hikaru Sulu).

**F I N**